



ゴールデンウィーク

5月となり上半期が終了する月となりました。4月は過ごしやすい月ではありませんでしたが、夏かと思うほどの日もあり比較的気温の高い月であったように思います。5月も引き続き気温の高い日がありそうですが、体調には十分気を付けて頂けたらと思います。

5月に入りますとすぐにゴールデンウィークになりますが、新学期を迎えたり、新社会人となったり、環境が変わった月からの最初の連休です。精神的にホッとする休日になるのではないのでしょうか。自宅でゆっくり過ごしたり、どこかへ出かけたりと、それぞれ休日の過ごし方はあると思いますが、まずは体と心を休ませる休日になればと思います。体力を十分に蓄え、これから来る梅雨時期や酷暑に備えて英気を養って頂けたらと思います。

連休中の事故にはくれぐれも気を付けて、また元気に頑張ってまいりましょう。それでは5月1ヶ月間どうぞよろしくお祈りします。

社長 太田 聡
 編集担当：管理室

【情報流通プラットフォーム対処法】

2025年4月1日より【情報流通プラットフォーム対処法】が施行されました。これは従来の【プロバイダ責任制限法】が改正されたもので、SNSや匿名掲示板などを運営する大規模プラットフォーム事業者に対して、誹謗中傷等の違法・有害情報に対処するため、新たに以下の措置が義務付けられます。



①対応の迅速化

- ・削除申出窓口の整備と公表
 (削除申出者に過重な負担を課さないように見つけやすく利用しやすいもの)
- ・削除申出への対応体制の整備 (十分な知識を有する者の選任等)
- ・削除申出に対する判断・通知 (原則、一定期間内)

②運用状況の透明化

- ・削除基準の策定・公表 (運用状況の公表も含む)
- ・削除した場合、発信者への通知



昨今、インターネット上で誹謗中傷等の人権侵害が多発し社会問題となっていますが、従来の法律では法的な強制力が弱く、プラットフォーム事業者が対応を怠ることが多いのが現状です。

今回の改正によって「政府は法的に強制力の強い【勧告】が可能」となり、「事業者は勧告を無視した場合に【罰則】を科されるリスクを抱えるため対応を厳格化する」ことになるので、被被害者の救済の改善が期待されています。

編集担当：管理室 外山

編集担当より

4月まではスギ花粉が多く飛散し、花粉症を患っていることでつらい思いをした方もいるのではないのでしょうか。

5月は飛散する花粉の種類が多い月で、イネ科・シラカンバ等がピークを迎えます。症状がひどくなると、頭痛・不眠・集中力の低下等に繋がりますので、引き続き花粉症対策が必要かもしれません。

また、特定のものを食べると症状がひどくなることもありますので注意しましょう。

率直なご意見・ご感想をお待ちしております。
general@apollo-elec.co.jp

発行  アポロ電気株式会社

〒438-0004
 静岡県磐田市匂坂中1600-11 磐田さぎさか工業団地
 TEL: 0538-38-2228 FAX: 0538-38-2898
 URL: <https://www.apollo-elec.co.jp>

編集担当：管理室

発行日：令和7年5月1日